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Дипломная работа: 70 с., 4 рис., 3 табл., 40 источников, 6 прил.
АУТСОРСИНГ, ЛОГИСТИКА, ПЕРЕДАЧА, ПРОВАЙДЕРЫ, 3PL-ОПЕРАТОР
Цель работы дипломной работы является изучение перспективы развития логистического аутсорсинга в Республике Беларусь.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи: 
1. Изучить теоретические основы становления аутсорсинга в логистике, опыт его использования в международной практике.
2. Провести анализ развития рынка аутсорсинговых услуг и взаимодействие его участников.
3. Выявить проблемы и предложить пути решения.
4. Обосновать эффективность применения стратегии аутсорсинга в логистике.
Объект исследования: развитие логистического аутсорсинга на предприятии ООО «Компания ФСК логистик»
Предмет исследования: современные тенденции развития логистического аутсорсинга.
Методы исследования: теоретический метод, изучение нормативно-правовой базы, анализ научной литературы, изучение экономических и правовых публикаций и статей, данные специальных исследований отечественных и зарубежных учёных, а также доступные в сети Интернет публикации и статьи.
Область возможного практического применения: реализация на практике предложенных мероприятий позволит повысить уровень логистического аутсорсинга в Республике Беларусь.
Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованнные из литературных и других источников теоретические, методологические, и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.




Thesis: 70 p., Figures 4, Table 3, 40 sources, 6 app.
OUTSOURCING, LOGISTICS, TRANSFЕR PROVIDЕRS, 3PL-OPERATOR
The aim of the thesis is to study the prospects for the development of logistics outsourcing in the Republic of Belarus.
In pursuit of this goal the author has the following objectives:
1. To study the theoretical foundations of the formation of logistics outsourcing, the experience of its use in international practice.
2. To analyze the development of the market of outsourcing services and the interaction of its participants.
3. To identify problems and propose solutions.
4. To substantiate the effectiveness of the strategy of outsourcing in logistics.
[bookmark: _GoBack]The object of study: the development of logistics outsourcing at the enterprise "Company FSK Logistics"
Subject of research: modern trends of development of logistics outsourcing.
Methods: theoretical method, the study of the legal framework, the analysis of the scientific literature, the study of economic and legal publications and articles, special studies of domestic and foreign scientists, and are available on the Internet publications and articles.
The area of ​​possible practical application: practical implementation of the proposed measures will improve the level of logistics outsourcing in the Republic of Belarus.
Author of work confirms that the above thesis work work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.


